

Wissen Sie, wo Ihre Wärme bleibt?

Im 1. Quartal 2026 führt die Öffentliche Energieberatungsstelle Seeland zusammen mit der ibih AG die Aktion "Infrarotbilder Ihres Hauses" durch. Hauseigentümer, die daran teilnehmen möchten, können bis Samstag 28. Februar 2026, unter www.energieberatung-seeland.ch, die Erstellung von Thermografiebildern ihres Wohnhauses beauftragen. Für alle Eigentümer:innen im Bieler Seeland werden die Infrarotbilder zu einem Preis von einmalig CHF 220,- pro Gebäude (inkl. MwSt.) angeboten.

Die Thermografie macht sichtbar, was das Auge nicht sieht: kostbare Wärme entweicht, wo sich gelbe und rote Stellen auf dem Bild befinden



Jedes Gebäude gibt eine Wärmestrahlung ab, die durch Infrarotbilder – auch Infrarot-Thermografie genannt – dargestellt werden kann. Die verschiedenen Farben eines Infrarotbildes zeigen die Intensität der Strahlung entsprechend der örtlichen Oberflächentemperatur. Die Infrarotthermografie ist damit ein zuverlässiges Verfahren, Gebäude auf ihre energetische Verfassung zu überprüfen. Wärmeverluste oder Kältebrücken werden durch die Wärmebilder aufgedeckt. Mit Infrarotbildern können Massnahmen zur Energieeinsparung effektiv geplant werden. Das Angebot beinhaltet neben den Infrarotbildern auch einen individuellen Beratungsbericht mit Handlungsempfehlungen und Tipps zum weiteren Vorgehen.

Zusätzliche Informationen: www.energieberatung-seeland.ch

oder melden Sie sich direkt hier an:

